

## Ganz hart am Wind mit der CW



Das haben sie sich verdient! Wer das ganze Jahr über, ob tagsüber oder in der Nacht, ob während der Arbeitszeit oder am Wochenende, im Einsatz ist, der darf ein paar Tage im Jahr auch einmal die Seele baumeln lassen. Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) tut das alljährlich mit einem Segeltörn auf dem Ijsselmeer. Dabei trainieren die Dörper Floriansjünger im Kampf gegen „Mast und Schotbruch“ nicht nur ihre Teamfähigkeit. Wenn ein sicherer Hafen angelaufen ist, wird stets auch immer so manches andere „Talent“ gepflegt, wie das Löschen von „Durstbrand“ oder das Kühlen von Heißhunger. So fit wie die FFC-Herren auf dem Foto in die Kamera lächeln, tippen wir übrigens, dass der Schnappschuss mit der CW gleich zu Beginn des „Talente-Törns“ aufgenommen wurde...Ob zu Wasser, in der Luft oder auf festem Untergrund - wo auch immer sie hin verreisen, nehmen sie die CW mit!

## Kaum Einsätze für die Wehren



In Grenzen hielten sich rund um Weihnachten die Feuerwehr-Einsätze im CW-Land. Am 23. Dezember gab es gegen 17.45 Uhr einen Küchenbrand in der **Cronenberger Straße**, zuvor am 21. Dezember brannten in der **Cronenfelder Straße** gegen 1 Uhr drei Mülltonnen.

Schlusspunkt war am 25. Dezember gegen 18.30 Uhr ein Kaminbrand in **Schwabhausen**.